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Toma de decisiones 

Perspectiva, sería la palabra con la cual me gustaría empezar; sin lugar a dudas el ser 

humano se ha hecho y se desarrolla principalmente por lo que ve, se estructura por lo que 

ve, y es que desde pequeños somos capaces de ir aprendiendo de manera que imitamos 

lo que las personas hacen frente a nosotros y dicen frente a nosotros; esto basado en la 

corriente de la psicológica del Gestalt que se basa en leyes, llamadas leyes de 

perspectiva ya que todo lo que vemos se ve influenciado en como nuestro cerebro percibe 

esta información y como logra darle una conclusión en caso de que no tenga o poder 

predecir un patrón y poder darle forma a lo que no se puede ver; esto es magnífico 

aunque desde mi punto de vista se encuentra ligado principalmente al desarrollo humano 

y como va haciendo este proceso, esto hace que la información que entra a nuestro 

cerebro pueda tener ¿errores? O simplemente no estamos viendo las cosas desde el 

ángulo correcto, me gustaría agregar que a pesar de que esto parezca ser un error en el 

cerebro y trate de dar continuidad a la información que ingresa puede ser beneficioso 

aunado con nuestra capacidad de pensamiento, imaginación y aprendizaje. Ya que de no 

tener la esta cualidad no seriamos capaces de pensar en el futuro, ni de poder ser 

autodidactas en ciertas áreas de nuestra vida como lo es la práctica. Lo que nos lleva al 

siguiente punto, la toma de decisiones, es necesario tener un amplio espectro sobre la 

situación y cómo podemos darle una solución, y es que la capacidad de nuestro cerebro 

de construir una solución dándole seguimiento hasta un posible fracaso y descartar esa 

solución que podría haber sido fatal en caso que se hubiera llevado acabo.  

Existencia  

De la terminología que me intrigo y pudo haber resaltado mi cualidad de curiosidad me 

encontré con “ahíesencia” el punto que llevo a presencialidad ontológica si bien la 

ontología busca darle sentido a todo aquello que existe me basare más en mi existencia 

basado en la presencialidad ontológica y es que tan solo soy un ser no puedo pensar 

meramente en mi esencia pura porque no estoy basado en ello y mi factum existencial 

existe en la mera existencia, posiblemente me imagine una dimensión donde solo la 

existencia yace pero no es tan complejo pero no requiere imaginación para poder 

desenterrar el significado del porque estamos y estaremos.  



 

 


